

### らいおん組さんありがとう！

おやつばーていー最高！



こうやって滑るんだよ！



子どもたちにらいおん組さんとの思い出を尋ねてみると「いっしょにおさんぽしてくれた！」「おにごっこいっしょにしてくれるよ！」「こまったときにおてつだいしてくれるよ！」などなどたくさんの思い出があることに気づき一緒に準備を進めてきました。当日は歌で感謝の気持ちを伝え、お別れ会は大成功！お昼からは一緒に坂滑りを楽しんだり、おやつを食べたりしてらいおん組さんとの時間を過ごしました！



### さいごまであきらめないぞ！

少し暖かくなり、体を動かすことがとても気持ち良い季節になってきました。一年を通して取り組んできたサッカーですが、最初は「ぼーるこわいよ…」「まけるのいやだ！もうやらない！」そんなこともありましたが、今ではすっかりボールと仲良しになり、「もういっかいしようぶだ！」と諦めないでチャレンジするようになりました！「さいごまであきらめないぞ！」どんなときもこの気持ちを忘れないでね！



かけっこまけないぞ～！



気持ちいいね！！



がんばれ！！



### おおきくおおきくおおきくなあれ♪

おおきくなあれ♪



畑にじゃがいもを植えました！ほんのり温かい土の感触を楽しんでいました。みんなが年長さんになったら収穫しようね！

ダンゴムシ見つけた♪



一年間、ありがとうございました！「またひとつ、お兄さんお姉さんになったよ！」と言ったあの日からもうすぐ一年が経とうとしています。この年中組の一年間で、自分でできることが増えたり、楽しいことを見つけたり…何度も友だちとぶつかり合ったり、悔しい涙を流したり…本当に沢山の思い出と成長がありましたね。とら組の子どもたちは、どんなことがあっても挫折せず諦めず上を向いて頑張ろうとする子どもたちでした。この強みを大切にしてください！ 荒木 和音